

*Destacada participación de militantes en la elección del candidato del PSC*

## En Mollet, el socialista Josep Monràs, dispuesto a todo

REDACCIÓN

Como fruta madura. Así van cayendo, poco a poco, pero sin parar, las elecciones de candidatos a alcalde del PSC de la comarca en un goteo constante que se hace más presente cada día que pasa al cumplir rigurosamente con el calendario electoral que ha de acabar con la cita del 27-M. En el partido socialista no se prevén cambios de última hora y salvo excepcionales sorpresas, todo indica que los candidatos a alcalde serán los esperados y los anunciados.

En Mollet del Vallès, donde el PSC gobierna con CiU, el actual alcalde **Josep Monràs** tendrá la oportunidad de presentarse a las elecciones después que hace unos días fuera elegido para tal fin en una asamblea extraordinaria que presidió **Antonio Mendoza**, presidente de honor, así como la primera secre-



Xavier Solanas

*Josep Monràs, ante el reto de ganar por primera vez.*

taria de las juventudes socialistas, **Mireia Dionido**. Elegido por unanimidad por 97 asistentes, Monràs señaló a sus compañeros de partido que seguirá trabajando "para continuar haciendo un Mollet mejor socialmente, con más servicios y más

oportunidades para toda la ciudadanía.

En la asamblea no faltaron tampoco representantes importantes del partido como **Román Ruiz**, primer secretario de la Federació del Vallès Oriental; **Josep Garzon**, primer secretario de la Agrupación Local; la consejera de Justicia, **Montserrat Tura** y presidenta de la Agrupación...

La ex alcaldesa que dio el relevo a Monràs, pidió todo el apoyo para el alcalde y destacó el buen trabajo que había realizado al frente del gobierno municipal en los últimos años. La presidenta recordó a todos los asistentes la gran responsabilidad del PSC en relación con Mollet, ya que desde 1983 cuenta con el apoyo mayoritario. Por su parte el candidato a la reelección de alcalde, pidió a todos sus compañeros "ayuda para seguir contando con el proyecto socialista". **RdV**

*Después de haber relevado al anterior alcalde Salvador Illa, el PSC espera obtener buenos resultados*

## En La Roca, Miquel Estapé sigue

REDACCIÓN

En La Roca del Vallès, los socialistas hicieron el relevo de alcalde hace tiempo, aprovechando la marcha a puestos de responsabilidad en la Generalitat de Catalunya de **Salvador Illa**. Ahora, por primera vez, **Miquel Estapé** tiene el reto de saber si cuenta con la confianza de los ciudadanos que le han visto trabajar y desarrollar su capacidad al frente de la alcaldía en una prueba que tiene el exámen del próximo día 27-M. Como en todas las asambleas de los socialistas, la elección se llevó a cabo por unanimidad y según remarcan desde fuentes socialistas (las asambleas se realizan de puertas para adentro), había el convencimiento entre todos los asistentes que "Estapé es la persona que mejor puede liderar el proyecto socialista en La Roca del Vallès".

En su intervención, el candidato socialista recordó que ya hace casi



Xavier Solanas

*Miquel Estapé también tiene que ganar por primera vez.*

12 años que gobiernan en esta población y que juntos han impulsado un proceso de cambio y de mejora. Según el propio Estapé, "La Roca del Vallès es actualmente un municipio moderno, con un alto nivel de cualidad de vida, con buenos servicios y equipamientos públicos y, sobre todo, es

un municipio con empuje y vitalidad".

Nacido en La Roca del Vallès el 24-05-1969, está casado y tiene tres hijos. Es ingeniero de telecomunicaciones y ha estudiado en la University of London, realizando un programa de desarrollo directivo en IESE, una prestigiosa escuela europea. Ha participado en la Revista Roquerols (1991-1995), ha sido miembro de la Colla Gegantera de La Roca del Vallès (1991-1998), colaborador de Metges Sense Fronteres (1993-1994)...

Es concejal del PSC desde 1996, haciéndose cargo de las áreas de Juventud, Cooperación y Solidaridad, Hacienda y Urbanismo, y desde el 1 de octubre de 2005, alcalde. Estapé, acepta el nuevo reto de "convertir La Roca en un municipio referente, aprovechando los valores que le enriquecen, como son su patrimonio natural, el patrimonio histórico y su inmejorable emplazamiento estratégico, así como la fuerza y energía de su gente".

SANT CELONI

## La CUP parodia un piso de 30 m2 en la plaza de la Vila

La Candidatura de Unidad Popular (CUP) de Sant Celoni, continúa con sus acciones para dar a conocer los ejes vertebradores de lo que será su programa electoral en las elecciones municipales del próximo 27 de mayo. Bajo el lema La vivienda es un derecho y no una especulación, organizó un acto reivindicativo el pasado 20 de Enero en la plaza de la Vila con la escenificación-denuncia de un piso de 30 metros cuadrados.

Los responsables de la CUP han anunciado que si llegan al Ayuntamiento se comprometen a incrementar la partida de los presupuestos municipales destinada a la construcción de vivienda social; la creación de una sólida bolsa de viviendas de alquiler; establecimiento de impuestos que graven las viviendas desocupadas; la creación de un Consejo municipal de participación ciudadana en materia de urbanismo; creación del patrimonio municipal del suelo y de la vivienda; firma de convenios entre Ayuntamiento y entidades bancarias, destinadas a garantizar hipotecas con un tipo de interés bajo.

Precisamente esta semana, la CUP ha realizado la segunda merienda-tertulia con el debate sobre el acceso a la vivienda y apuesta por un desarrollo económico, social y territorial sostenible. **J.P.**

GRANOLLERS

## La CUP presentará su proyecto el lunes, día 29 en la Sala Sant Francesc

La Candidatura de Unidad Popular (CUP) de Granollers ha organizado un acto para el próximo lunes, día 29 de enero a las ocho de la tarde en la Sala Sant Francesc, donde darán a conocer su proyecto (está por ver si se presentarán finalmente a las elecciones del 27-M y si tienen o no ya candidato), como ya lo han hecho en otras poblaciones, entre ellas Sant Celoni.

Poco a poco se van conociendo nuevas intenciones de cara al 27-M, posibilidad que están estudiando también otros representantes como los de Ciutadans. **RdV**